



10 Pièces

351 m²

Réf. V0114PAG

2 290 000 €

Feucherolles

Maison à vendre (78810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un village discret à 25 minutes de Paris et à l'abri des regards, nous vous proposons une splendide villa d'une superficie de 410m² habitables (520m² au sol), édifée sur une parcelle de 2080m².Entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme et en parfait état, cette propriété contient tous les atouts que l'on peut espérer : tranquillité, espace, vues, luxe, et lumière.Elle se compose comme suit :Au rez-de-chaussée et ses 3m50 de hauteur sous plafond et son chauffage au sol (pierres de Bourgogne):- Une vaste galerie d'entrée- Un grand bureau- Une cuisine dinatoire- Une ...

Sure, here's the translation:---Nestled in a discreet village 25 minutes from Paris and away from prying eyes, we offer a splendid villa with a living area of 410m² (520m² total floor area), built on a 2080m² plot.Completely renovated with high-end finishes and in perfect condition, this property has all the features one could hope for: tranquility, space, views, luxury, and light.The layout is as follows:On the ground floor with its 3. 5-meter high ceilings and underfloor heating (Burgundy stone):- A spacious entrance hall- A large office- An eat-in kitchen- A dining room with a fireplace- A ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

